

Jahreshauptversammlung 2022



Der Vorstand



Verabschiedung von Conny Steinbach als Schriftführerin



Glückwunsch zur Wiederwahl als 1. Vorsitzende



Klaus Wolpert-Meltzer bei der Vorstellung des Projektes Kulturhof-Mikwe

Pressebericht zur Jahreshauptversammlung 2022

Änderung im Vorstand beim „CullesheimerKreis“ – Heimatverein Kulsheim

Das Krisenjahr 2021 hat auch beim Heimatverein Kulsheim ein erfolgreiches Vereinsleben verhindert.

Die 1. Vorsitzende, Frau Dietz, berichtete, dass sämtliche Vorträge, die beiden Märkte im Herbst und Weihnachten, Kulturveranstaltungen und Begegnung mit anderen Vereinen der Pandemie zum Opfer gefallen waren.

Bei den Neuwahlen wurde die 1. Vorsitzende, Frau Dietz, erneut einstimmig für weitere zwei Jahre gewählt, während das Amt des Schriftführers neu besetzt werden musste. Frau Conny Steinbach schied auf eigenen Wunsch nach 13 Jahren aus dem Amt aus. Diese Aufgabe übernimmt ab sofort Herr Oliver Korb, der in Abwesenheit gewählt wurde (Urlaub). Der erweiterte Vorstand wurde durch Iris Korb und Conny Steinbach erweitert, während Larissa Goldschmitt das Gremium verließ, ihre Hilfe aber auch in der Zukunft zusagte. Die Ausscheidenden erhielten ein Blumenpräsent von der Vorsitzenden überreicht.

Die Finanzen des Vereins sind in Ordnung und es konnte sogar ein kleiner Überschuss durch die Beiträge und verschiedene Zuwendungen erzielt werden.

Frau Dietz stellte das Jahresprogramm vor, das ab Juli jeden Monat eine Veranstaltung vorsieht (Homepage: www.heimatverein-kuelsheim.de), in der Hoffnung, dass Corona dem Verein keinen Strich durch die Rechnung macht.

Ein virtueller Streifzug mit Videos und Bildern von Bernhard Väth und Walter Dietz durch Heimat und Natur Kulsheims beschloss die Jahreshauptversammlung.

Egon Kirschner 2. Vorsitzender

EKi